

Le vice-premier ministre de Cuba préside le Conseil National de l'Énergie

Image not found or type unknown

La Havane, 28 sept (RHC) Le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés Menéndez, vice-premier ministre de Cuba, préside ce jeudi le Conseil National de l'Énergie au siège du Ministère de l'Énergie et des Mines à La Havane.

Le ministère signale sur son compte du réseau social X que le thème principal de la réunion est le comportement des indicateurs pour l'évaluation de la situation énergétique dans chacune des provinces du pays.

La veille, Vicente de la O Levy, ministre de l'Énergie et des Mines, a expliqué dans l'émission de radio et de télévision Table Ronde, que la priorité numéro un à l'heure actuelle était les vecteurs énergétiques, car tout le reste en dépend, en plus du maintien du gaz liquéfié et manufacturé, qui sont importés et coûtent environ 20 millions de dollars.

Le ministre a souligné qu'au cours des premiers jours d'octobre, on s'attend à ce que 400 à 450 MW soient affectés par les combustibles.

Il a également affirmé que le pays n'est pas en situation de zéro combustible et a précisé que le gouvernement s'efforçait de maintenir les niveaux de tous les combustibles demandés par l'économie.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335360-le-vice-premier-ministre-de-cuba-preside-le-conseil-national-de-lenergie>



Radio Habana Cuba